

西中 夢だより

海田西中学校
学校通信 H29 6月号
文責 校長 坂口 直美



Web <http://www.kaitanishi-j.ed.jp/>

E-mail kaitanishi-jh01@kaitanishi-j.ed.jp

『 一歩前へ！果敢に挑戦 』 ～ 夢を志に ～

何を学び どう生かすかは自分次第

先日、運動部は安芸郡・江田島市総合体育大会がありました。目標どおりでき満足した人、悔しい思いをした人それぞれでしょう。大切なのはそこから何を学ぶかです。たとえば、決勝戦を観ましたか？優勝した学校の生徒の様子を観察しましたか？野球部から聞きました。優勝した学校の生徒は監督やコーチが誰か一人にアドバイスや注意をされる時、自分でなくても体を向けたり近くに言ってそのことばを聞くそうです。何とか自分にも取り入れてうまくいこうとする姿勢ですね。なるほど。よく見ていました。強くなるには、うまくなるには理由があります。それを見つけようと見ていると見えてくる。そして今度はそれをどう自分に生かすか？

西中の校内には、家庭学習ノートの良い例が掲示されています。卒業生からのメッセージもあります。熱心にかかわってくださる先生たちもいます。

何を学び、どう生かすかは自分次第。

「気付き 考え 実行する」西中生の可能性は無限大です。

体育祭

明け方までの大雨で大変心配しましたが、開催時には晴天に恵まれ暑くそして熱い一日となりました。限られた時間の中での練習を重ね、良い姿を見せ、やる側も見えていただく側も充実感あふれるものになるよう取り組んできました。「頑張ること、工夫することやみんなで協力することは楽しい」と生徒は実感してくれているようです。

朝早くからまた終了までご声援ありがとうございました。また、役員の皆様、お世話になりました。

集団演技 男子「真田丸リターンズ」と 女子「ダンス」の動画を本校HPにアップしています。当日は地上からの観戦でしたが、動画は校舎4階からの眺めです。ぜひご覧ください！



80名の「心の元気」あいさつ運動

今年度も「心の元気」全町展開プロジェクト事業の取組の一つとして、3校のあいさつ運動がスタートし5月9日に第1回目を行いました。何とこの日は小学生(海田小 海田西小)、西中生、保護者・地域の方々、近隣のシルバー人材センターの方々、教職員(海田小 海田西小 西中)総勢80名の参加で早朝より「おはようございます」の交流の場となりました。特に今回は保護者の方々の参加が多く、横断歩道のところまで並んで頂くほどに！朝のお忙しい時間帯にもかかわらず参加頂き、大変ありがたく思います。次回は6月9日(金)です。



当日の様子を本校HPにスライドショーでアップしています。

春季郡体

野球部 3位

呉・賀茂大会出場…サッカー部・卓球部(田中陽、難波)・ソフトテニス部(笠井・岩崎)(加茂・西田)

「基礎・基本」定着状況調査

4月の「全国学力・学習状況調査」に続き、次は2年生の広島県共通の一斉試験である「基礎・基本」定着状況調査がやってきます。期日は6月13日(火)、教科は国語、数学、理科、英語の4教科です。できなかった問題ができるようになり、分からない問題も何とか答えをひねり出そうと粘り強く考え書いてみるという「あきらめない」全体の空気も西中の伝統となりつつあり、進路を一步一步切り拓き、夢を実現する力をつけるため教職員も「あきらめない」西中です。引き続き、家庭学習の習慣とノートの確認をお願いします。なお、結果公表は例年「全国学力・学習状況調査」と同じく8月です。

道徳授業参観・学級対抗スポーツ交流会

6月24日(土)午後から道徳の授業参観、ビーチボールバレーのスポーツ交流会を実施します。なお、一斉部活懇談は行いません。(必要に応じて顧問が別日に設定)よろしくお願いします。

家族のきずな～三行詩～より

先日、授業を見てまわっていると3年生の国語で「家族のきずな～三行詩～」を書いていました。そして数日後、学級通信に紹介されていました。家族での出来事や普段の会話、いつも思っていることなどを短い詩にするのだそうです。詩にすると素直に言える感謝の言葉。とても心温まる思いがしたので、一部紹介させていただきます。

いつも助けてもらってる
伝えたいけど伝えれない
ありがとうの短い一言
【大石くん】

テレビ見るならトレーニングせい
父の一言いつもくる
言われてやる自分かっこわるい
【片岡くん】

「勉強しろ」と
うるさい母の声
でも心の中では
「がんばって」
【桑原くん】

急に不機嫌になってしまう
素直になれたら…
いつか言えたらいいな
いつもごめんね。そしてありがとう
【西村さん】